



L'exarque patriarcal d'Afrique a baptisé 22 habitants de Madagascar dans les eaux de l'océan Indien



Service de communication du DREE, 26.03.2025. Le 25 mars, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, s'est rendu aux environs de la ville de Morondava, sur la côte ouest de l'île de Madagascar.

Dans les eaux de l'océan Indien, l'archipasteur a baptisé 22 habitants, membres de la communauté de la Sainte-Rencontre.

Le métropolite célébrait avec le prêtre Alexis Erizou, recteur de la paroisse, à l'initiative duquel cette communauté a été fondée.

Le métropolite Constantin a félicité les nouveaux baptisés de leur entrée dans l'Église par le sacrement du Baptême et a remis à chacun une icône, rapporte le canal Telegram de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93018/>